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川内川激特速報川内川激特速報 さつま町内の，激特事業に関する進捗状況などについて，お知らせします。

１．激特事業の状況と今後の予定について

　　現在，計画説明の同意を得られた地区から順次，用地調査などに着手しております。

　　用地調査などについては，虎居地区を含むさつま町内８箇所において実施中であり，櫃ヶ迫地区，二渡

　地区（山崎大橋上流），推込分水路箇所においては用地調査などを完了しております。

　　今年度内の完了を目途に用地調査などの作業を進めていきますので、皆様のご協力をよろしくお願いします。

２．激特事業工事箇所

　　・二渡地区（山崎大橋上流側 約６００m）築堤（Ｈ２０年３月末完成予定）

     ※工事期間中の通行などご迷惑をおかけしますがご理解とご協力をよろしくお願いします。

　　・推込分水路箇所においては，用地取得完了後，樹木伐採などの準備工に着手します。樹木伐採後には，

　　埋蔵文化財調査を行う予定です。

３．宮之城地域川づくり検討会について

　　宮之城地域の激特事業において利活用及び景観・環境などについて設計に反映させる為，地域の皆様と

　共働して川づくり計画（案）を作り上げていきます。

　　「第２回 宮之城地域川づくり住民部会」を平成１９年１月１９日（土）に虎居地区公民館にて開催し

　ました。第３回の住民部会については３月１５日（土）午後２時から虎居地区公民館にて開催します。

　　※当検討会は，現在，皆様にお示ししている計画線形等を変更したりするものでは無く，整備に併せた

　利用のしやすさや保全すべき環境及び景観への配慮方策などについて検討していくものです。

 今後とも河川事業におけるご理解とご協力をよろしくお願いします。

激特事業の進捗状況については，これまで川内川激特速報で報告してきました。

ここでは，川内川河川激特事業に関する橋梁の改修についてお知らせします。

※具体的な実施時期及び改修内容などについては，今後，随時お知らせしていきます。

■問い合わせ先

災害復興対策課
53-1111  

内線 2292

役場本庁

車両は通行止め
歩行者等は，隣接する石橋の穴川橋を通行可能

平成２０年度
　着手予定

平成２０年度
仮橋着手予定

具体的実施時期
については，決
定次第お知らせ
いたします

上流側に隣接して仮橋を設置
仮橋は，車両・歩行者通行可

上流側に隣接して仮橋を設置
仮橋は，車両・歩行者通行可

施工期間中は，車両・歩行者片側通行

－

－

－

－

【問い合わせ先】　国土交通省 川内川河川事務所 調査課 課長 竹下真治
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　℡（0996）22－3271

川内川河川激特事業における橋梁改修について川内川河川激特事業における橋梁改修について川内川河川激特事業における橋梁改修について

橋　梁　名 改修概要 交　　　通 ※実施時期

穴川橋

宮都大橋

宮之城橋

山崎橋

夜星川橋

東橋

（町道川原線）

（国道２６７号）

（国道３２８号）

（県道薩摩山崎停車場線）

（国道２６７号）

（県道山崎川内線）

架け替え

架け替え

虎居側に２５ｍ継ぎ足し

現在，位置等について協議中

架け替え

検討中

17 広報　さつま

　
行
政
改
革
の
取
り
組
み
に
つ
い

て
住
民
の
視
点
か
ら
検
討
す
る
平

成
１９
年
度
第
２
回
行
政
改
革
審
議

会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
第
２
期
目
の
委
員
と
し
て
各
種

団
体
の
代
表
者
や
学
識
経
験
者
な

ど
１０
名
に
町
長
か
ら
委
嘱
状
が
交

付
さ
れ
、
会
長
に
玉
利
日
出
夫
さ

ん
（
柊
野
）
が
選
出
さ
れ
ま
し
た
。

　
委
員
は
次
の
方
々
で
す
。

●会　長　 玉利 日出夫さん（地域代表 ・柊野区公民館長）　

●委　員　 河野 武雄さん（地域代表 ・柏原公民館長）　　　　高橋 誠美さん（地域代表 ・永野区公民館長）

　　　　　 齋藤 和代さん（女性代表 ・さつま遊友会）　　　　宮原 和子さん（女性代表 ・更生保護女性会）　

　　　　　 前野 浩司さん（農業代表 ・認定農業者会長）　　　宮脇 久夫さん（農業代表 ・さつま農協理事）     

　　　　　 有馬 隆志さん（商工業代表 ・さつま町商工会理事）杉元 良一さん（商工業代表 ・日本特殊陶業課長） 

　　　　　 鬼塚 三武さん（学識経験者 ・元さつま町役場課長）

　平成１９年度の取り組みについて

　　○行政推進員・連絡員等への通知文書が各部署ごとに別々に送付されてくる。各課連携をとってもっと集約すべき。

 　 ○各団体運営補助金については，同好会的な自主的に活動できる団体などについては廃止すべきでは。

　　（回答）平成１９年度において，行政管理室における一定の方針を定めた。

　　○公民館，公民会への運営補助金や地域活動支援事業などについては維持すべき。

　　○職員給与については旧町間における給与格差の調整を早期に行うべき。

　　○今回の人事院勧告の実施状況は。

　　（回答）本町では人事院勧告に基づく給与改定は実施していない。県内では２町のみ。

　　○人件費の抑制は当然必要であるが，若い世代の養育費，経済効果なども考慮すべき。

　　○各種審議会等委員の報酬の見直しを実施すべき。

　　○女性の役職登用を積極的に行っていくべきでは。

　　（回答）組織再編との関係も考慮し，能力・実績などに応じて対応したい。

　　○職員提案制度を積極的に推進すべき。

　　○実質公債比率，経常収支比率などの計画目標数値は改善が可能ではないか。

　　（回答）実績などを踏まえて検討したい。

　　○公民会合併は経費節減の面からも行政が積極的に推進すべきでは。

　　（回答）今後も，合併に関する助言や情報提供などを積極的に行いたい。
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※今回は審議会の一部を紹介しましたが，これまでの行政改革の取り組みや今後の計画などについては

　次号以降の広報で随時お知らせいたします。


